



ZORRA CALL Marzo 9, 2019

Jane: Buenos días, Dioses y Diosas, los días son muy emocionantes ahora. No puedo esperar para comenzar nuestro llamado con Zorra y Zaraya. Van a poder notar que mi voz suena muy excitada y después de tanto esperar! Ok vamos a hacer la Invocación de la Llama Violeta. Por favor relájense en sus sillas y encuentren un espacio donde puedan estar tranquilos y tomen respiraciones profundas de color Blanco-Dorado. Relájense trayendo esa energía de protección, sanación y Amor Divino a sus cabezas, cuellos y a todas las partes del cuerpo. Envíen esa energía a todos sus órganos y relájense para permitir que esa energía se expanda dentro de ustedes.□

“Yo soy mi Presencia “YO SOY”, la respiro en el centro de mi corazón. Yo soy un templo de luz. Invoco todo el poder de la Llama Violeta del perdón para transmutar las causas, el núcleo, los efectos, los hábitos, los registros y recuerdos de cada pensamiento, sentimiento, palabra o acción que he expresado en cualquier marco de tiempo o dimensión, conocido o desconocido que refleja cualquier cosa asociada con la conciencia de pobreza, victimización, separación, poder, baja vitalidad, sufrimiento, mala salud, enfermedad, mal uso de la energía masculina o femenina, uso indebido de poder, odio propio, vergüenza, miedo, juicio negativo, atacar a la gente haciendo las cosas a mi manera , o falta

y limitación de cualquier tipo. Con el perdón y el amor como mi intención, llevo la llama Violeta a través de cada partícula atómica o subatómica en formas de energía preciosa que tiene mi firma en cualquier lugar y tiempo que refleja nada menor que la perfección de Dios. Confío en el Dios o la Diosa dentro de mí para cambiar mi ser superior a un amor, luz y abundancia superiores. YO SOY una luz dorada blanca que me protege y protege toda la humanidad siempre. En el nombre de Dios Madre, Dios Padre, el Primer Creador y La Fuente/ El Altísimo acepto esto como logrado. Eso es verdad y así es”.□

Jane: Ok, comencemos ahora y voy a traer a Zaraya para que diga unas palabras, hola Zaraya! Cómo estás?

Zaraya: Estoy muy bien! Y tú?

Jane: Estoy genial! Hay mucha emoción en el aire

Zaraya: Definitivamente hay mucha emoción

Jane: Tienes algún mensaje especial para nuestro grupo antes de que traigas a tu Padre?

Zaraya: Bueno, quiero hacer una pregunta a los que escuchan...ya sabemos que algunos han recibido notificación para hacer los intercambios y queremos saber porque nosotros todavía, pero sabemos que las vamos a recibir. Las cosas se están moviendo bastante rápido ahora pero seguimos esperando pacientemente. Quiero agregar también, tienen sus Proyectos Humanitarios a la mano? No vaya a ser cosa que cuando reciban sus notificaciones, no encuentren dónde están. También si ya han hablado con alguien en el banco para que los ayuden a partir de que hagan sus intercambios. También si ya tienen sus fideicomisos en orden o conversado con alguien al respecto. Nos

dijeron que entre hoy, esta noche, mañana y hasta el Lunes podemos llegar a recibir nuestras notificaciones. Tengan sus teléfonos cerca. No es día por día la espera, sino que se trata de minuto a minuto

Jane: Muchas gracias por eso.

Zaraya: Ahora me voy a callar para que venga mi Padre y él probablemente agregará algo sobre este tema y otra información que quiera compartir. Ya estamos ahí gente!

Jane: Oh, qué bien! Te amamos Zaraya. Mientras esperamos la transición hasta que llegue Zorra, quería agregar que hemos recibido información de fuentes conectadas con el proceso de RV.

Zorra: Sí, comparte la información que tienes

Jane: jajaja...sí, nos han informado que se está dando de una manera lenta, y lo creemos así porque hemos esperado por muchos años y algunas personas todavía no creen, pero nos dijeron que este fin de semana podríamos tener las notificaciones incluyendo el Lunes. Zorra les va a decir más sobre el tema. Nos han informado que personas con Zim, han sido notificados. Cuando la Dra. Kyre sepa, nos va a decir y nosotros les vamos a informar también. Ya saben que hay algunas cosas que deben arreglarse todavía pero estamos muy cerca de que pase ahora. Gracias Padre Dios.

Zorra: Entiendan que muchos de ustedes han recibido sus notificaciones pero están como en shock y están saliendo de su asombro y dicen: no lo puedo creer, no lo puedo creer! Y eso es porque han esperado por tanto tiempo, muchos por unos cuantos años. Una vez que salgan de su asombro, y esta es la manera en que se debería de hacer, por favor no “escondan” su dinero.

Compartan con los menos afortunados. Pongan un final a la pobreza, ese es el verdadero propósito del RV. Ayuden a sus familiares y amigos y después a los que ustedes conocen que necesitan. Sabemos que muchos van a hacer sus intercambios y se van a esconder porque tienen miedo que alguien les quite su dinero. No lo coloquen en cajas Fuertes, es dinero digital y por eso no van a recibir dinero todo en efectivo en grandes sumas. Su principal va a ser digital y van a recibir una tarjeta “negra” con fondos ilimitados. Cuiden mucho esa tarjeta porque todo su principal va a estar en esa tarjeta y si la pierden, van a estar en problemas. Los #800 van a ser anunciados en Europa, en Canadá, en Australia, en América, en todos lados.

Todas las personas que tienen divisas, recibirán su notificación de una manera u otra ya sea por email o por llamado telefónico. Asegúrense que tienen sus teléfonos cerca para poder atender sus llamados. Hoy voy a presionarlos más aún que en el pasado, TENGAN todo lo que necesitan para sus intercambios, sus proyectos, una persona privada en el banco para que los ayude, etc. No digan que van a hacer los intercambios, sólo mencionen que van a recibir una herencia, al menos que la persona que los va a ayudar en el futuro que está en el Banco ya tenga toda la información y pueda hablar de una manera abierta. Todo lo que les digo NO es una sugerencia, es IMPERATIVO que lo hagan, entienden? El RV comenzó lentamente el Viernes, 1 de Marzo a las 3 de la Tarde horario del ESTE y fue allí cuando el dólar respaldado por oro comenzó oficialmente

Jane: Zorra, me gustaría agregar que por favor vayan al sitio web Intel Dinar Chronicles donde toda esta información se está publicando allí y pueden ver que en verdad esto está ocurriendo ahora y se quiten las dudas. Todo lo que Zorra está diciendo ahora, es confirmación que lo que se ha publicado.

Zorra : Como les decía, el 1 de Marzo comenzó y en este momento hay personas en sus centros de intercambios y otros están recibiendo sus notificaciones. Esto está ocurriendo GLOBALMENTE no es solo en USA, es EN TODOS LOS LADOS. Hay centros de intercambios instalados en todos lados y las bases militares se encuentran en una alerta alta cuando se refiere a seguridad. Entiendan que esta pasando en todos lados alrededor del Planeta. Está pasando de una manera RÁPIDA por eso menciono que tengan todo en orden! No más adivinar cuándo, no más procrastinación, ya está listo! Tiene algo más que agregar?...antes de que tomemos las llamadas.

Jane: Sí, tengo algunas preguntas. Nos dijeron que el Lunes o Martes las personas del T4 íbamos a recibir las notificaciones, pero siempre estén atentos porque vamos a tener una llamada al último minuto sobre esto. Mañana vamos a tener otra llamada como las que hemos tenido las últimas semanas para ayudarlos en este proceso y que su entendimiento sea mayor. Mañana será sobre fideicomiso nuevamente y sobre información que necesitan para proteger su dinero y su identidad. Pero usen este tiempo para prepararse porque AHORA SI NOS LLEGO EL MOMENTO. Ok, tal vez pudieras hablar sobre Trump, los Chinos, y donde nos encontramos con Irak, Zimbabwe y los bonos...Gracias Zorra

Zorra: Así es, los Chinos están empujando a Trump para que termine de una vez con esto. Tu sabes que es difícil empujar a Trump pero ya él sabe que así debe ser para que se complete. Los chinos son los que han estado a cargo de este proceso sobre traer la riqueza para el bien de la humanidad guiados y aprobados por el Primer Creador y el Altísimo. Entonces, todo está saliendo de acuerdo al Plan Divino y esa es la manera que debe ser. Sí, Trump ya sabe que debe terminar con este proceso lo más rápido posible. Hay personas que se preguntan si es seguro aceptar el dinero FIAT en efectivo que nos den? Sí, ahora es seguro pero

para Octubre ya ese dinero no va a estar en existencia ya que se les cerró la fábrica donde imprimían los billetes de la Reserva Federal. Eso fue hecho por los representantes de la nueva República.□

Jane: Háblanos sobre la República, Zorra

Zorra: La Nueva República es el Gobierno Constitucional, no el Gobierno Federal. Así que van a responder bajo las reglas de la constitución. Eso es un gran cambio como también todos los satélites que fueron puestos en órbita que se usaban para espiarlos, fueron neutralizados. Ya no están siendo espiados por los oscuros. También las cámaras que fueron instaladas en las ciudades donde controlaban el tráfico pero tenían otros chips que los monitoreaban a ustedes y también fueron neutralizados. Ya no tienen que sentir miedo que los están observando cuando andan por sus calles. Esos fueron neutralizados por la Federación Galáctica bajo la dirección del Primer Creador. Simplemente no se pueden utilizar más porque han sido destruidos. Allí hay otra Buena Noticia para ustedes que ya no están vigilándolos más. También todas las tribus Indígenas Americanos, en Europa, en Sur América, en Méjico y todas las tribus Indigenas alrededor del mundo están siendo pagados ahora mismo. Ellos están haciendo sus intercambios antes que ustedes por el simple hecho que fueron muy maltratados en toda la historia, se les debe ese respeto. También los Reclamos de Granjas están siendo notificados y van a intercambiar antes que ustedes, así que esperen que en estos días, después de ellos va a ser su turno. Como les dije Lunes o Martes. Tienes que agregar algo sobre eso?

Jane: Si, gracias Zorra. Eso es lo mismo que nos dijeron. Trump y los Chinos quieren que se queden tranquilos que es una transacción donde van a estar todos protegidos. Si aceptan los \$14.000 en dinero en efectivo, los van a monitorear, pero hay algo

que deseo recordarles: cuando terminen no salgan a gritar que recibieron todo ese dinero. Sean precavidos y manténganse en silencio. Aunque el IRS y la Reserva Federal ya se sabe que están en el proceso de desaparecer, toda esta transacción tiene que ocurrir de una manera impecable y que no haga mucho “ruido”. Nadie quiere ningún caos. Manténganse en incognito porque si comienzan a hablar, les pueden retirar/quitar sus fondos.□

Zorra: También quiero agregar que una vez que tienen su dinero, no tengan una mentalidad de “LOTERIA”. Voy a explicar, hay muchas personas cuando ganan la lotería, se gastan todo el dinero en unos años y después no tienen nada. Dejen su principal entero en su cuenta y vivan de sus intereses. Les aseguro que va a ser más que suficiente para poder vivir una vida cómoda. Cuando salen a comprarse casas, yates y todo eso...en un tiempo corto, todo su dinero se va.

Jane: Quiero agregar que busquen alguien para que los asista, hay profesionales que son expertos en manejo de dinero. No se preocupen si no los tienen porque el banco les va a ofrecer un grupo de profesionales. Contrátenlos para que tengan paz en sus mentes. Háblanos de TDA o de las cuentas del Tesoro.□

Zorra: Después que reciban el dinero de sus intercambios, ni se van a acordar del dinero de las cuentas del Tesoro. Además los Paquetes de Prosperidad también van a ser distribuidos así que no se van a tener que estresar por todo ese dinero porque se los van a dar también.

Jane: Pero las cuentas del Tesoro, no tenían que ver con dinero que les pertenece a las personas y que fue robado?

Zorra: Si, como he explicado anteriormente, todo lo que tenga que ver con el IRS y que la Corona Británica recibía, ya no lo hace más. Todo el dinero que las personas pagan por sus impuestos, ahora va directamente al Departamento del Tesoro por ahora per

ova a ser distribuído a sus dueños, o sea, ustedes.□

Jane: También hasta que no nos anuncien que el IRS no existe, hagan sus declaraciones de impuestos. Qué pasa con Inglaterra?

Zaraya: Pronto van a anunciar que USA ya no está bajo las reglas de Inglaterra. Ya Inglaterra no tiene más influencia sobre USA. Eso fue desde 1776 cuando se declaró la independencia y se dijo que Estados Unidos era un pueblo libre no era cierto. Hasta el Himno Nacional es igual al Dios Salve a la Reina, solo con letra diferente. También los abogados pertenecen a la corona de Inglaterra

Jane: Tengo otra pregunta. Y cuando van a anunciar la República de USA?

Zorra: Después de que hagan sus intercambios, DEBEN anunciar la República de Estados Unidos. Trump no va a ser re elegido para un segundo mandato. La persona que será presidente es mujer, si, así es. Ella está bajo las directivas de la Nueva República. No es Hillary Clinton se lo puedo asegurar. Dieron la información que solo hubieron 45 presidentes de Estados Unidos pero se refieren al Distrito de Columbia y Trump va a ser el último presidente de Washington DC.

Jane: Y Trump sabe eso?

Zorra: Claro que sabe! Y para decirlo de una manera Graciosa: ya está harto de ser president, y esas fueron las palabras exactas que él ha usado.□

Jane: jajaja...con respecto a las bendiciones quiero que continúes hablándonos sobre eso y además me interesa sobre los intercambios internacionales.

Zorra: Con respect a sus bendiciones, esperen sus notificaciones

ahora para el Lunes o Martes de acuerdo al plan tiene que ser el 11 o el 12 pero también puede ser durante este fin de semana que les den sus #800

Jane: Tú ves que sea en Abril?

Zorra: Por supuesto que no!

Jane: Que Bueno, solo queria que confirmes eso. Ahora qué pasa con el resto del mundo internacionalmente? Ellos también están esperando sus #800

Zorra: Ellos también van a recibir sus notificaciones por correo electrónico o llamada de teléfono o por los #800 o cualquier tipo de comunicación que los que están encargados van a usar. Esto está pasando alrededor del mundo AHORA mientras estamos hablando: en los países europeos, en Méjico, en Sur América, en todo el planeta!

Jane: Y para los que no han comprado de estas divisas, quiero ayudarlos y aunque se que me van a inundar con correos electrónicos pero aunque se reciban los paquetes de prosperidad, quiero darles una ayuda porque ustedes han estado acompañándonos todos estos años y ahora yo quiero estar ahí para ayudarlos.

Ahora Zorra, puedes explicar lo que muchas personas están escuchando sobre el flash solar? Se cree que es el EVENTO que va a venir el 21 de Marzo, puedes aclarar eso?

Zorra: Les voy a explicar...Es un incremento de las energías que están viniendo a este planeta y cuando se refieren a los colores del arco iris y el entendimiento de las personas va a cambiar, y las hostilidades acabarían, pero este no es el caso. La OLA no va a

venir el 21 de Marzo, es energía que viene pero no es la que están esperando. Va a venir despacio pero viene de todas maneras y el Primer Creador lo considera así.

Jane: Gracias Zorra. Hay un cambio, verdad? Porque más personas se van despertando con el incremento de las energías.

Zorra: También hay elementales que están sobre la superficie y que han escuchado en cuentos de hadas pero son una realidad, hadas, gnomos, sirenas, unicornios, etc Todos están viviendo en la corteza del planeta. También sus hermanos del agua: delfines, ballenas y demás están trabajando diligentemente limpiando sus océanos. Ya no hay más hostilidades en su contra. Las personas que cazaban ballenas, han visto nuestras naves y han perdido toda intención de disparar con sus harpones, además se mantuvieron muy ocupados corriendo para que no los atrapáramos. También voy a mencionar a Dianne Robbins porque ella tiene unos libros maravillosos porque es la voz de los elementales, de los árboles, de los cristales, de los seres de la intraterra y del océano.

Jane: Gracias Zorra. También quería agregar que preferimos que nos envíen correos electrónicos en lugar de que nos llamen porque nos va a resultar mejor contestar correos ya que los llamados se extienden y queremos atender a la mayor cantidad de personas. También Zorra puedes agregar si vamos a tener programas en estos días que vamos a estar ocupados con los intercambios

Zorra: Si, vamos a tener programas después de los intercambios pero lo que más nos interesa es que contacten a Quazar/Jane si no han podido comprar estas divisas

Jane: Así es Zorra. Nos han donado muchos desde el principio y

queremos compartir estas bendiciones. Deben ser responsables con el dinero y si tienen proyectos, nos avisan para que les podamos dar las divisas que necesitan para poder participar. Y no se preocupen ya que el RV es solo el comienzo de las bendiciones que vamos a recibir y los Paquetes de Prosperidad también vienen, Nesara está cerca y mucho dinero de todos lados van a ser distribuidos a todos. Qué mensaje tienes del Primer Creador con respecto a las bendiciones?

Zorra: No entren en pánico! Eso fue lo que dijo...muchas personas no están preparadas para recibir las fortunas que les espera. Por eso busque ayuda y nosotros también los vamos a asistir, así que pídanos ayuda.□

Jane: Relájense, tomen todo con calma y agradezcan a Dios Padre, Dios Madre, el Primer Creador, El Altísimo y a los Galácticos por haber hecho todo lo posible para que esto suceda

Zorra: Si, y vamos a tener un programa después de los intercambios□

Jane: ok, lo que voy hacer ahora es habilitar las líneas para comenzar con preguntas

P: Sigo escuchando que van a eliminar 6 ceros en el Zim, no tiene sentido pero necesito la verdad por favor

Zorra: Los ceros van a ser removidos en la tasa internacional. A los que deseen Tasas de contrato no le van a quitar ningún cero en ninguna de sus divisas.

Jane: Hay 3 tasas: la Internacional, la de Contrato y la que se puede negociar pero tiene pagos estructurados. Con respect al Zim es 1:1 está parejo, o sea, si tienes 100T de Zim, vas a obtener 100T US dollars

P: Vivo en España y quiero saber cuál es el nombre de mi llama gemela?

Zorra: Yo no doy nombres de las llamas gemelas. Donde estas tu en España? Debes tomar largas caminatas, tienes algún lago cerca? La vas a conocer cuando camines por la playa.

P: Soy Mejjicana y vivo en Colorado. Escuché que los pagos van a ser estructurados. Recomendas alguno. Se que hay de 25 años

Jane: Vas a tener que hablar con las personas el dia que hagas los intercambios y si tienen algún especialista en el banco que te ayude, dile que te asista en tomar esa decisión ya que depende de cada uno y de las intenciones o proyectos

P: Es OK que NO tengas los recibos de las divisas que has obtenido?

Jane: Gracias por esa pregunta y quería mencionar que NO es necesario que los tengas NI las cartas de regalo o donación. SOLO quieren que presentemos 2 formas de documentos de identidad. Van a ser procesos extensos por eso no van a poner mas estrés en las personas□

P: No he escuchado si poner dinero en cooperativas es seguro

Zorra: Tu puedes depositar tu dinero donde quieras

Jane: TODOS los bancos alrededor del mundo tienen que

adaptarse al Nuevo Sistema, ya no van a a poder actuar de la misma manera a la que estamos acostumbrados. Todos los bancos están implementando el SQF y van a ser completamente seguros

P: Yo soy India Americana y de la raza negra y te puedo asegurar que ninguno de nosotros ha recibido un peso todavía.

Zorra: Ya vas a recibir tus notificaciones y a todas las personas que conoces

Jane: Todas las comunidades indígenas van a ser pagadas, espera que te llegue la forma de notificación ya sea por llamado o por el #800

P: Tengo una pregunta sobre qué debo hacer porque debo ir a visitar a mi hija el Martes y como dices que entre Lunes o Martes vamos a recibir las notificaciones

Zorra: Puedes llevarte tus divisas y puedes hacer los intercambios donde tu hija resida o puedes llevarte un poco e intercambiar y cuando vuelvas intercambias el resto

Jane: Recuerda que si eliges la tasa de contrato, solo tienes una sola oportunidad para hacer tus intercambios

P: Por qué las estrellas son tan brillosas, y viven personas adentro?

Zorra: Las que son muy brillosas, son planetas y las luces/estrellas que se mueven son naves. Si deseas saber cuántas

naves hay en el cielo, ve a un lago y vas a verlas reflejadas en el agua. Las estrellas no se reflejan en el agua

Jane: Pensé que algunas estrellas que brillan y no se mueven, eran soles

Zorra: Algunos son soles y otros son planetas☐

P: No lo puedo creer! Es esto de verdad? esta ocurriendo? Es cierto Zorra que es así?

Zorra: Así es...y nunca digas que No lo puedes creer...no uses la Ley de Atracción...

P: Hola! Están muy contentos en esta llamada, qué está pasando?

Zorra: jajaja... Bueno, será porque están a punto de recibir sus notificaciones para hacer sus intercambios

Jane: Esto es maravilloso! Hemos tenido una llamada hermosa. Quiero mencionarles que escuchen la llamada que tuvimos sobre el 5G y como protegernos.

También la llamada de mañana va a ser muy importante porque va a ser en 2 partes. Manténganse alegres y emocionados porque estamos super cerca de ser notificados! No lo puedo creer, Billie tampoco, Bueno, tu sabes Zorra como hemos esperado por esto. Por qué no aprovechamos este momento para enviar un pulso de energía a todos

Zorra: ok, los que tengan sus diademas pónganselas que las vamos a energizar. 5, 4, 3, 2, 1 Recibe!

Jane: 5, 4, 3, 2, 1 Recibimos desde los Dioses que somos recibimos estas bendiciones y lo sabemos!

Zorra: así es, esta energía está entrando por tu chakra corona y se distribuye por tus ojos eliminando la catarata o cualquier problema visual que tenga. Se distribuye hacia sus oídos y cualquier problema de sordera o infección se corregirá. Si tiene problemas respiratorios, esta siendo rectificado. Llevan esa energía hacia su boca, su garganta, esófago, bajándolo hacia sus hombros, brazos, codos eliminando cualquier problema de artritis. Lleven esa energía ahora a sus pulmones, su torso, su corazón está siendo restaurado y energizado... mi amada, puedes continuar?

Sarayia: Así es mi amado, sus órganos reproductores, sientan esa energía que los eleva. Veán esa luz entrando en cada partícula y cada célula transformándolos en esos seres sin problemas, sin dolores. Traigan esa energía a sus músculos, huesos y a su torrente sanguíneo, sus rodillas si tienen dolor, inflamación, remuévanlo, quiten cualquier dolor. Ahora bájenla hacia sus piernas, tobillos, remuevan inflamación y dolor. Extiéndanla hacia sus pies y sean seres completos dejando ir la energía de ilusión de 3D y 4D. Traigan una energía alta a este cuerpo que en el presente tienen. Manifiesten las 12 hebras de ADN y conviértanse en los seres que ya saben que son. Hagan esto todos los días. Traigan esa energía a Madre Terra Christa porque ella la siente y extiéndanla hacia el resto de la Galaxia y al Universo. Entiendan realmente quiénes son, dejen ir todo lo oscuro. Conviértanse en Sus Seres Superiores. Por eso ahora van a recibir las bendiciones. Sanen sus cuerpos, comiencen a entender más y más los seres de luz que son y nosotros los Galácticos, el Primer Creador y el Altísimo estamos aquí para asistirlos. Sepan que son Sus Seres Superiores, repartan su luz. Amado Zorra vamos a darles un último pulso de energía. Que la armonía, alegría, el amor y la

abundancia sean con ustedes.

Zorra: 5, 4, 3, 2, 1 Recibe! Quieres agregar algo más?

Sarayia: Creo que ya he dicho bastante...

Zorra: Pero además de la parte de sanación...

Sarayia: Cuando reciban sus bendiciones, por favor expresen su amor, compartan no solo el dinero sino también su conocimiento y lo que han aprendido. Esto se trata de compartir la abundancia no solo de dinero sino de quien realmente son. Esperen a sus mentores que van a venir al planeta. Toda la tecnología que va a ser presentada donde van a poder sanar completamente. Estén en estado de gratitud por todo lo que van a recibir. Sean humildes, ustedes son los pioneros, ustedes son los que han traído todo esto! Esto es masivo! Ayuden a todos los que puedan tocando los corazones de los demás todos los días. Eso es todo, nuestro llamado terminó

Zorra: Que estén bien

Sarayia: Que estén bien.

**TRADUCIDO POR Su Gabi en la página de este nombre
Bendiciones
Gabi**

**¡QUE EL RENACIMIENTO Y EL PODER DEL AMOR DIVINO TOME
EL CONTROL AQUI Y AHORA!**



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web:www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION